

# 生徒支援だより

## 情報モラル学習会 & サイバー犯罪・薬物乱用防止講演会

5月11日(木)に情報モラル学習会、17日(水)にサイバー犯罪・薬物乱用防止講演会を行いました。新年度が始まって1か月が経ち、緊張もほぐれてきた今日この頃。そんな時に、特にSNS等での問題が起きやすくなります。冗談で書いた言葉が相手に嫌な思いをさせた、遊んでいる様子を無断でSNSにアップしたなどです。**相手を思いやる＝西崎PRIDE**を大切に、トラブルを未然に防いでいきましょう。

### 情報モラル学習会

愛媛県警の動画を見て、ネット上での誹謗中傷について学びました。軽い気持ちで書き込んだことが相手を傷つけたり、誹謗中傷を書き込んだりすることは、名誉棄損等の犯罪になります。

### サイバー犯罪・薬物乱用防止講演会

糸満警察署の金城さんを招いて講演をしていただきました。実際に警察が取り扱ったLINE問題や画像拡散、薬物の危険性について詳しく話をしてもらいました。講演の中で、「いじめは人権侵害」「言葉は凶器」「ネットイジメや画像拡散等は、犯罪である」という話もありました。

大事になる前に、一人一人の心掛けで防げるはず。もし困ったことがあれば、大人へ躊躇なく相談してくださいね。



★★★★★★★★★★★★★★講演会の感想を紹介します！★★★★★★★★★★★★★★

**1-3** 今日話を聞いて、ネットってとっても怖いなと思いました。LINEなどのSNSで1度流れた画像は取り返しのつかないことになるということが分かりました。SNSは顔がみられないので、画像などをむやみに送らないようにしています。あと悪口を言わないようにしたいです。

**1-6** 自分たちの周りでも犯罪などが起きているときにどういことをしたらいいのか、自分はどうかとか考えたいです。薬物を進められたら、過去に教わった断り方で断りたいなと思いました。そして何かあったら誰かに相談できるようにしたいです。

**2-1** この講演会で、スマホを通して起こる誹謗中傷、いじめ、他人を信用してのちに自分の情報が世界中の人々に拡散されることなどを防ぐために、犯罪をおかさなために、日頃から警察はみんなを守っていることが分かりました。他にも、薬物などが小学～中学生にまで広がっていることにはびっくりしました。なので、罪を犯さないように、そのようなことがなくなってほしいです。

**3-1** 今日警察の人の話を聞いて、LINEをするときは送る言葉に気を付けようと思った。今までこういう話を聞いて気を付けてきたけど、無意識や間違った受け取り方をしているかもしれないので、改めて注意しようと思った。

★★

